La trata de personas es un delito que implica una grave violación a los derechos humanos.



Los/las tratantes pueden captar a sus víctimas a través de:

- Ofertas de empleo engañosas.
- Captación a través de redes sociales o grooming.
- Relaciones amorosas simuladas.
- U otras formas como el uso de la violencia física o el secuestro.

Si sospechas de un caso de trata, denuncia. Línea #122







La trata de personas es un delito que implica una grave violación a los derechos humanos.



Para identificar a las personas en riesgo de trata es preciso estar alerta a las señales:

- 🛎 Estrés, temor o rastros de violencia física.
- Equipaje y vestimenta inapropiada para el tipo de viaje, el tiempo de estadía o el clima del destino.
- Documentos de viaje en poder del acompañante.
- Desconocimiento de la ciudad en la que se encuentra.
- Poca claridad sobre el lugar de residencia, o ésta coincide con el lugar de trabajo

Si sospechas de un caso de trata, denuncia. Línea #122





